

Großherzog Henri zum Luxemburger Tag auf der Weltausstellung in Schanghai

Kleines Land, große Präsenz

Weit über sechs Millionen Besucher haben bislang das Luxemburger Pavillon auf der Expo 2010 besucht. Gestern hatte man dort zum Luxemburger Tag eingeladen.

SCHANGHAI - In China steht die Zahl 10 für Perfektion und Harmonie. Der Luxemburger Tag, in Präsenz von Großherzog Henri, am 10.10.2010 stand demnach unter einem guten Zeichen. Umso mehr als beide Begriffe von vielen Besuchern genannt wurden, um ihre Eindrücke zu schildern.

Während Luxemburg mit Pavillon und „Gëlle Fra“ in China durchaus Eindruck macht, läuft die Diskussion darüber, was damit nach Ende der Expo 2010 am 31. Oktober geschehen soll. Von Abriss und Verschrottung war bereits die Rede. Letztendlich sieht es danach aus, dass man noch keine definitive Lösung gefunden hat.

